

# L'église Sainte Marie-Madeleine sécurisée

La municipalité de Sainpuits a récemment engagé des travaux de réfection de l'église, comprenant les enduits et la charpente. La dernière tranche remontait il y a dix ans. Il restait un tiers de l'église à rénover, dans le chœur et l'abside.

Les entreprises Dulion pour la charpente, Battais pour la couverture et Léon Noël pour la maçonnerie sont à l'œuvre. D'autres artisans locaux interviendront ponctuellement, comme l'entreprise Daquet pour l'électricité.



**OUVRAGE.** Les charpentiers de l'entreprise Dulion sont à l'œuvre dans l'abside de l'église Sainte Marie-Madeleine.

au vu de l'état de la charpente avant le démarrage des travaux : poutres cassées, manquantes ou pourries, morceaux de charpente tenus par un bloc de pierre, malfaçons, réparations y compris très anciennes bricolées ou inachevées.

Les travaux sont aussi l'occasion de découverte, telles qu'une meurtrière bricolée dans la façade permettant de contrôler la route d'Étais, datant de la Seconde Guerre mondiale, à moins que ce soit la guerre de 1870. ■

## 210.000 € HT

D'un montant total de 210.000 € HT, les travaux sont subventionnés à hauteur de 65 % par l'État, la

Région, le Département, le sénateur Henri de Raincourt, la Fondation du patrimoine et l'association

Sauvegarde de l'Art français.

L'équipe municipale avait de quoi s'inquiéter

**Pratique.** Une campagne de don est organisée. Les particuliers ou les professionnels peuvent se renseigner auprès de la mairie ou de l'association les Amis du patrimoine religieux de Sainpuits.